



C'est bientôt le 9 mai. Pour les peuples européens cette date représente une fête : la commémoration de la déclaration de Robert Schuman sur l'Europe, dans laquelle il proposait la création d'une communauté européenne du charbon et de l'acier, prémices de l'Europe que l'on connaît aujourd'hui. Ce moment de partage et de rassemblement donne à l'Etoile Bleue (et sa Maison de l'Europe) l'occasion chaque année d'organiser des animations et des soirées-concerts autour de la culture d'un pays. Mais cette année, les conditions sanitaires et le respect des règles gouvernementales m'obligent à annuler ces festivités. L'Europe touchée dans son cœur et dans sa chair se bat contre la maladie. Il convient donc à chacun d'entre nous d'être prudent pour soi, pour les autres et pour qu'un jour prochain les échanges et le partage entre peuples soient de nouveau possibles et reprennent tout leur sens. La raison nous contraint mais l'espoir nous renforce. Notre rendez-vous de 2021 sera d'autant plus beau que les circonstances nous auront plus fortement unis.

Prenez soin de vous.

Bien cordialement.

Thierry Managau  
Président de l'Etoile Bleue

